



“Leider kann ich nicht selbstständig radeln, aber mit diesem Rad können wir wieder gemeinsam unterwegs sein.” - Richard



OPair

Rollstuhlfahrrad

Das OPair eignet sich für das Radfahren mit einer Person, die nicht in der Lage ist, selbstständig zu radeln. An der Vorderseite des OPair ist ein bequemer Sitz angebracht, es kann aber optional auch ein eigener Sitz gewählt werden.

Die Sitztiefe und die Rückenlehne können an die Größe des Fahrgastes angepasst werden. Der Fahrer des Fahrrads hat einen guten Überblick über die Straße und der Passagier kann die Aussicht genießen.

Das OPair ist auch mit einem teilbaren Rahmen erhältlich, sodass der vordere Teil vor Ort als Rollstuhl verwendet werden kann.

Vorteile

- ✓ Stabiles Fahren durch Vorderräder mit leichtem Radsturz
- ✓ Leicht zu lenken durch normalen Lenkeinschlag
- ✓ Federung für zusätzlichen Komfort für Fahrer und Passagier
- ✓ Ergonomische Fahrposition für den Fahrer
- ✓ Klappbare und verstellbare Fußstützen für den Passagier

Beliebte Optionen/Zubehör

- Tretunterstützung (Smart E-Bike)
- Teilbarer Rahmen: Vorderteil kann als extra Rollstuhl verwendet werden
- Sitzbreite verstellbar, daher auch für Kinder geeignet
- Verschiedene Gurte oder Fußfixierung für den Passagier
- Extra-Akkupack für eine größere Reichweite

